

Tournamen Bola Voli HUT Ke 79 TNI Yang Digelar di Lapangan Voli Desa Sukoreno Berjalan Seru

Siswandi - UMBULSARI.JOURNALIST.ID

Oct 7, 2024 - 12:23



JEMBER – Tournamen Bola Voli yang digelar dalam menyemarakkan HUT ke 79 TNI berlangsung meriah hingga memasuki hari ke 4, yang mempertandingkan antara Tim Bola Voli Putri Desa Umbulsari melawan Desa Sukoreno, sedangkan pada pertandingan berikutnya Tim Bola Voli Putra Desa paleran melawan Desa Tanjungsari.

Dalam pantauan kami pada Minggu 06/10/2024 Pukul 17.00 Wib, kegiatan tersebut mendapat sambutan antusias warga Desa Sukoreno yang melihat dan menjadi supporter jalannya pertandingan tersebut secara gratis, seperti yang diungkapkan Linda 35 tahun warga Desa Sukoreno yang sedang menonton saat kami wawancarai menyampaikan, saya sangat berterima kasih dengan adanya tournament bola voli HUT TNI ini, semoga ini menjadi agenda tahunan.



Disamping memang saya hobi bermain bola voli, hal ini tentunya menjadi tontonan tersendiri bagi saya dan masyarakat Desa Sukoreno, bahkan dengan kegiatan ini tentunya akan memberikan ruang kepada atlet-atlet berprestasi di desa-desa menunjukkan kualitasnya. Kegiatan ini sungguh luar biasa. Terima kasih TNI dan Selamat Ulang Tahun yang ke 79, semoga TNI selalu jaya dalam menjaga kedaulatan NKRI. Ujar Linda.

Danramil 0824/19 Umbulsari Lettu Cba Gatot Subiyanto, yang kami temui disela-sela pertandingan tersebut menyampaikan, terima kasih kepada Kepala Desa Sukoreno yang telah memfasilitasi kegiatan ini, dan kalau memungkinkan ini memang akan kita jadikan agenda tahunan, dalam setiap HUT TNI.

Hal ini tentunya sebagai bagian dari kepedulian TNI dalam mengembang olah raga bola voli dan dalam menjaring atlet-atlet potensial di desa-desa. Tegas Danramil 0824/19 Umbulsari tersebut.



Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah, dalam konfirmasinya sangat mendukung kegiatan seperti ini, apalagi dalam menyemarakkan HUT ke 79 TNI, kegiatan ini disamping memiliki tujuan strategis dalam meningkatkan kesehatan masyarakat dengan mongolahragakan masyarakat, tentunya membantu pemerintah dalam menjaring atlet-atlet berbakat di desa-desa. Tegasnya. (Siswandi)